

# 園長室だより

令和3年度 第8号（12月23日発行）大阪市立立葉幼稚園長 福澤 郁子

12月に入り、日差しの下では暖かさも感じるもののやはり寒さを厳しく感じてしまいます。新型コロナウイルス感染症は、少し落ち着いているようですが、まだまだ油断はできないのが実情です。在園児やご家族の方の発熱はもちろんですが、風邪様症状の場合も、登園を見合させていただき、病院へ受診するなど医者の指示をいただいてから登園するよう、引き続きご協力お願ひいたします。

今後も状況によって、対策や行事の変更などが予想されます。その都度お知らせいたしますが、日々の変化でややこしくなることが予想されます。わからないときは、遠慮なく幼稚園にお尋ねください。保護者の皆様と一緒に、この状況を乗り越えていきたいと思っております。

さて、12月は師走ということもあり、慌ただしく過ぎ去っていくように感じた1ヶ月です。園内では、年の瀬に向けた日本の伝統行事をいくつか体験することができました。いろいろな行事を経て、一回りも二回りも大きく成長している子どもたちの姿に、頼もしさを感じます。子どもたちの意識や意欲も高まり、いろいろなことに自信をもって挑戦する姿も見られます。そういった子どもたちの思いを受け止め、3学期や進学・進級に向けて見通しをもって取り組んでいきたいと思います。

## 凧あげ

快晴のもと、2部に分かれて凧あげを楽しみました。広いグラウンドを思いきり走って、保護者の方と楽しい時間を過ごせたのではと思います。



## 年賀状 お正月に 届きます よ！！



## もちつき

登園時からもち米が蒸し上がるいい香りがしていました。園庭に集まって、「よいしょ」の掛け声でもちつきの始まり。できたお餅は温かくてふわふわした感触でした。自分だけの鏡餅をつくつて、お正月を迎える準備の一つとなりました。



## お楽しみ会

サンタさんの登場の後、質問に答えてもらったりプレゼントをもらったり、会の後には、園庭に氷を見つけて大興奮でした。



## 防犯訓練

今年度2回目の防犯訓練をしました。今回は訓練の時間を子どもたちや担任に知らせず、実際の状況を想定して訓練をしました。ゆり・ばら・もの全員が外遊びをしている時間の実施でしたが、放送を聞くとすぐに話をやめて、教師のもとに集まり、静かに保育室に避難することができました。訓練後はさすまたについて話を聞いたり、逃げる時の『おはしも』の約束を再確認したりしました。

